
令和６年１１月１日（金）開催

１．アンケート調査結果

⑴ 参加人数　　　　　　　１９名

⑵ アンケート回答数　　　１８件

⑶ アンケート回答率　　　９５％

２．アンケート調査結果内容　　　（複数回答）

問１　ダンボールコンポストに取り組んだ理由は何ですか？

１ 生ごみを少なくしたいから 12 人

２ 堆肥を作りたかったから 10 人

３ 環境問題に興味があったから 6 人

4 ※その他 1 人

※ 講習会に参加して

問２　本日の懇話会に参加した目的は何ですか？

１ 仲間づくり 0 人

２ 堆肥づくりの楽しみを分かち合いたい 4 人

３ 困ったことの解決方法 15 人

４ ※その他 4 人

※ 堆肥づくりに参考になることを知るため

情報収集(1)，さらにやる気をだす為

※困ったことの解決方法

Ａ 臭い 2 人

Ｂ 虫 8 人

Ｃ 温度 5 人

問３　本日の懇話会で参考となった内容は何ですか？

１ 1 人

２ 10 人

３ 4 人

４ 4 人

５ 5 人

６ 2 人

※入れても良いもの，細かなことの再確認ができた
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問４　今後も継続して堆肥づくりをしたいと思いますか？

１ 思う 18 人

２ 思わない 0 人

※ アンケート回答者全員が「今後も堆肥づくりをしたいと思う」との回答をいただきました。

問５　堆肥づくりをしようと思わない理由は何ですか？

（問４で２「思わない」と答えた方のみお答え下さい）※該当なし

１ 手間がかかる 0 人

２ 虫が発生するのが嫌だ 0 人

３ 臭いが気になる 0 人

４ 堆肥を利用する畑や花壇がない 0 人

５ 家族からの反対がある 0 人

６ その他 0 人

問６　ダンボールコンポスト以外で生ごみ堆肥づくりをしたことがありますか？

１ 電動生ごみ処理機 2 人

２ ぼかし肥容器 4 人

３ コンポスト容器 1 人

４ バッグ型コンポスト 0 人

５ ※その他 2 人

６ ない 10 人

　　※キエーロ，腐葉土

問7　本日の懇話会に関して，ご意見ご要望等をお聞かせください。

・経験者の話を聞いて参考になった。

・皆さんの体験からくる質問を聞くことができて良かった。

・コーヒーかすやお茶のパックの茶殻を入れても良いのかを知りたかったところ，いただいた書類に記載されて

　いたので助かった。

・先生の貴重なお話し（玉ねぎの皮の利用方法，食品ロスの減量方法，家計簿についての考え方など）参考にして，

　今後も活動（コンポスト）を続けます。

　皆様の熱心な取り組みにも感動しました。ありがとうございました。

・楽しく学ばせていただきました。

・堆肥になるまでの過程が分かりました。

・失敗ではなかったようなので（水分量，投入量の不足）また続けて行きます。

・色々な面で大変参考になりました。ありがとうございます。

・参考になりました。ありがとうございました。

・色々な方の困りごとに対するアドバイスが参考になった。

・たくさんの方が取り組まれているので励みになった。

・温度はそれほど気にしなくてもよいことが分かり安心しました。引き続き頑張ります。

・水分が足りない時は水を入れることを知りました。
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・土のやわらかさが参考になりました。コンポストの中はサラサラの土なので米のとぎ汁を入れます。

・ダンボールの中の土がべたべたになるのが良いと勘違いしていたので，次回からは野菜の水分を切っ

　て入れようと思いました。

・生魚は入れてはだめだと思い，一度煮てから入れていましたが，次回からは生のまま入れようと思い

　ます。

・とても勉強になりました。このような会を企画していただきありがとうございました。

・どうしたら堆肥にできるのか？
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